Rainer Kleeschulte neuer Chef des Südens

Oberst Gregor Schulte dankt für Tatkraft - Pokale für Albert Bamberg, Berthold Helle, Martin Nübel

Allagen. (mű) In der gutbesuchten Versammlung der Súd-Kompanie der St.-Sebastianus-Schützen Allagen wurde der stellvertretende Kompanieführer Rainer Kleeschulte zum neuen Chef dieser Kompanie gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von Dieter Beckschäfer an, der im

Im Jahresbericht nahm die Einrichtung eines Raumes mit Kellnerausgabe in der Schützenhalle eine besondere Stellung ein. Oberst Gregor Schulte bedankte sich ganz besonders bei den Helfern der

Süd-Kompanie, Die finanzielle Situation war schnell abgehandelt. denn in der Kompaniekasse verbleibt immer nur ein geringer Betrag, der zur Vorbereitung des nächsten Kompaniefestes dient. Januar dieses Jahres Major der Gesamtbruderschaft wurde. Zur Generalversammlung begrüßte Kleeschulte auch den geschäftsführenden Vorstand um Oberst Gregor Schulte und Vertreter der Mittel- und Süd-Kompanie.

Der Rest wandert in die gemeinsame Bruderschaftskasse und wird auf der Generalversammlung ausgewiesen. Die folgenden Wahlen zum Kompanievorstand brachten folgendes Ergebnis: Einstimmig

wurde Rainer Kleeschulte zum neuen Hauptmann und Kompanieführer gewählt werden, ebenso sein Stellvertreter Peter Osterhoff. Neuer Fahnenoffizier wurde Gino del Guidice, Ersatzoffizier Wolf-

gang Rusche.

In den vergangenen Wochen hat Süd-Kompanie auf dem Schießstand der Möhnetalhalle die besten Luftgewehr-Schützen unter sich ausgemacht, für die es im Rahmen der Kompanieversammlung Pokale gab. Sieger wurde Albert Bamberg mit 253 Ringen. In Gruppe 2 (150-224 Ringe) siegte Berthold Helle mit 221 Ringen, Gruppe 3 (0-149 Ringe) Martin Nübel mit 148 Ringen. Sie erhielten den Siegerpokal. Dei acht besten Schützen, das sind Albert Bamberg, Josef Helle, Berthold Helle, Franz Gosmann, Andreas Linnhoff, Günther Störmann, Ralf Gerke und Heinz Franke, nehmen am 10. Januar am Pokalschießen um den Bruderschaftspokal teil und treten gegen ihre Kollegen der Mittelund Nord-Kompanie an. Zum Pokalschießen merkte der neue Kompanieführer an, daß er sich im kommenden Jahr eine bessere Beteiligung wünsche und schloß damit die Versammlung.



Sie standen bei der Kompanieversammlung im Mittelpunkt der Aufmerksamkeit; der neue Vorstand der Südkompanie und die Gewinner der Pokale.